

viernes 28 de febrero de 2025

La Laguna alineará los proyectos de entidades sociales con el Plan de Discapacidad municipal

Bienestar Social establece unos criterios unificados para que todas las propuestas que se presenten garanticen la accesibilidad y la autonomía personal



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida, celebró este viernes una nueva sesión del Consejo de Discapacidad del municipio, en el que uno de los puntos destacados del orden del día fue el establecimiento de unos criterios unificados para que los proyectos presentados a las ayudas y subvenciones del Consistorio garanticen la accesibilidad y la autonomía personal de la población.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destacó que el propósito de esta medida es alinear todas las propuestas impulsadas por las asociaciones con los ejes de trabajo del Plan de Discapacidad del municipio. Esta labor se coordinará a través de las distintas comisiones, que ya se están reuniendo desde el pasado mes de

octubre.

El primer edil recordó que “este documento estratégico ha sido el fruto de una colaboración estrecha que se viene manteniendo entre las entidades y la propia Corporación local, para obtener un mapa real de la situación de la discapacidad del municipio y, al mismo tiempo, marcar la hoja de ruta para que nuestro territorio avance bajo criterios fundamentales como la accesibilidad universal, la inclusión y la justicia social”.

En esta línea también se manifestó la concejala de Bienestar Social, María Cruz, remarcó que esta medida también se coordinará con el Observatorio de la Promoción de la Autonomía Personal, un órgano de reciente creación que nos permite recopilar, analizar y sistematizar la labor que se realiza en el municipio en el ámbito de la discapacidad. Asimismo, reseñó que en este proceso se incluirán también los criterios europeos, que están marcando la pauta de otros territorios que también son referencia en este ámbito.

En este primer Consejo de la Discapacidad del año también se presentaron los avances de la página web colaborativa ‘La Laguna sin murallas’ (www.lalagunasinmurallas.com [<http://www.lalagunasinmurallas.com>]). Este portal interactivo pretende ser un espacio de encuentro que dé continuidad al esfuerzo colaborativo y una oportunidad para seguir trabajando por construir un municipio y una comunidad que permita a todas las personas su desarrollo integral, potenciando sus proyectos de autonomía personal y participación plena en la vida social.

En este portal online, habilitado por el Consistorio dentro de la propia web municipal, los colectivos que lo deseen pueden subir todos los eventos, buenas prácticas y cualquier información de interés que consideren relevante para el conocimiento de la ciudadanía.

Este encuentro también sirvió para que la Defensora de las Personas con Discapacidad de La Laguna, Yaiza Pérez, diera a conocer las principales reclamaciones de este sector de la población del municipio sobre aspectos como la eliminación de barreras físicas, agilización de trámites o integración dentro del mundo del deporte. Todas estas aportaciones se han derivado ya a las distintas concejalías y administraciones competentes para que se aborde en el menor tiempo posible.